

5  
か  
つ



((担任))  
永岡  
川人

さわやかな風にすがすがしさを感じる季節となりました。お子さん達は、進級・入園して1ヶ月が経ちました。新しいクラスにも、すっかり慣れてきて、朝、登園時には、新しい黄色の園カバンをからって、靴もはいて、お家の方と一緒に歩いて玄関へと向かって登園して来る姿がみられて、嬉しく思っています。お外へ行くと、色々な物に興味いっぱいで、すべり台を何度もすべて遊びたり、ブランコにちょこと座って、後ろを振り返って、「こいで」と、伝えてきて、少しきりと、こいであがると、笑顔でのって、遊んでたり、言った後でみられて…etc。又、玄関前のきれいなお花さんの所へ遊びに行くと、「あ、ほほほ!」と、言って、教えてくれたり、指先で触ってみたりと、春の身边では自然や虫と触れ合って遊んでいます。今月も新緑のいい地良、季節を感じながら、春の自然や虫さんに、親しくて遊んで行き、豊かな感情を育み、好奇心をふくらませていきたいと、思っています。



・春の身边では自然や虫に親しくて遊び、好奇心や愛情を育んでいこう。

・元気な子どもたちで、体を動かして遊んで行き、いじ争を戒め、足腰を丈夫にしていこう。



✿ 段々と、暑くなってきましてので、半袖の着替えや薄い生地のズボンを持たせてあげて下さい。

✿ お風呂時に使っている、や…等でのバスタオルを1枚持たせて下さい。